

Fusyo Collaboration letter

10月22日 No.29

文責 廣田 秀俊



努力・協力・全力 みんなの笑顔が輝き続ける

本当に素敵な運動会でした。どの学年の演技や競技にも、一人一人の「笑顔」と「輝き」があふれていきました。仲間を思う気持ちや一緒に力を合わせる姿は、どのシーンも胸を打つものでした。大きな声援が飛び交います。「ナイス！」「さすが！」「最高！」学年テーマにもなっている言葉が次々とグラウンドに広がっていきます。一人一人の応援のサポートが、挑戦する意欲をもり立てていました。



一つの大きな目標に向かって、気持ちをそろえて取り組む姿から、それぞれの学年の児童の成長をたくさん感じることができました。優勝目指して全力疾走で駆け抜ける姿に、本当の輝きを見せてもらった気がします。



どの競技中でも最高潮の応援が送られます。「赤頑張れ！」「白いけ！」「青組優勝するぞ！」。競技の後にも仲間を称える声が聞こえてきました。「かっこよかったよ」「○年生がんばったよ」「チャレンジおめでとう！」「泣けたよ」。こんな言葉かけをし合う児童に、まさにダイヤモンドのような本当の輝きを見せてもらった思いです。



やりきったあとのピースする姿は、まさに本人たちの達成感と見ているものに感動を与えてくれました。運動会での笑顔や輝きは、これから日の日々の中でも、きっと生きていくことでしょう。

保護者の皆様には、朝早くから準備や温かいご声援をいただいたこと、心より感謝申し上げます。閉会式でも述べさせていただきましたが、子供たちの明るい笑顔の表情のうしろには、いつも皆様の支えがあります。これからも学校と家庭が力を合わせ、子供たちの輝く笑顔がさらに広がっていくようにしていきたいと思っています。



全校児童の一人一人の笑顔が輝き続ける学校を目指して、子供たちと手を取りながら一步ずつ前を向いて歩んでいこうと思います。今日の運動会で「元気に取り組む力・勇気を持って臨む気持ち・根気よく続ける姿勢」がまた一段ステップアップしました。今後もこの三原色が溶け合い、子どもたちは色とりどりに輝き続けることでしょう。体と心をしっかり鍛えぬく子供たち。これからの成長がますます楽しみです。

